

Das magische Internat

Jeanne/ Simpsons

Von Marge91

Kapitel 22: Neue Schule

-----Neues Schuljahr-----

(Obwohl es ihnen in Baustein gefallen hat) Der erste Schultag mal ganz anders, nach dem sie von Baustein gegangen sind. Lisa und ihre Freundinnen machten sich auf den Weg in die neue Schule. Sie flogen mit dem Besen wie sie es von Baustein her gewöhnt waren aber das brachten sie in der neuen Schule nicht mehr. Denn die neue Schule war mitten in der Stadt von Tassenhausen. Einer ganz normalen Schule dachte man von außen. Keiner hätte je an eine Hexenschule gedacht. Aber eine Überraschung gab es auch noch Sophia die Zicke mit der sie seit Baustein in einer Klasse waren sollte auch da sein.

-----Treffpunkt Aula-----

Als dann alle Schüler/innen in der Schule angekommen sind versammelnd sie sich in der Aula. Alle waren gespannt auf die Neuen die in diesem Schuljahr gab. Dann wurden auch wieder die Zimmer neu Verteil weil es hier wie in einer WG war. Es konnten 3-5 Person in ein Zimmer. Natürlich Mädchen ins eins und Jungen in eins. Als das dann gesehen bekamen Lisa und ihrer Freundinnen zwei alte bekannt zu Gesicht. Andrea die schon einmal Bekanntschaft mit Lisa und ihren Freundinnen gemacht hatte. Aber sie war jetzt anders als zu vor, seit dem sie ihr ist. Und dann kam der Hammer Sophia die super Zicke und sie waren wieder einmal in einer Klasse. Marron und ihre Freundinnen konnten es nicht fassen. Danach wurden die Schüler/innen in die Klassenräume gebeten. Es gab auch Fächer in dem sie mit einer anderen Klasse in einen Raum waren. Alles anders als bei Baustein. Fin war schon mal froh, dass es keine Einzelzimmer mehr gab. Und im Unterricht war es wie an einer Uni. Alles anders es gab sogar Unterricht erst ab 10:00 Uhr. Und wenn das war ging der Unterricht nur zwei Stunden. Sie konnten sich auch aussuchen was sie zu Essen haben wollten und es war auch nicht kalt. Es gab essen was sie gern essen. Das war auch gut an der Schule. Bis waren es nur positive Seiten an der Neuen Schule und negativen werden sie bestimmt auch blad kennen lernen. Aber Jetzt heiß es erst mal Willkommen an eurer Neuer Schule, Willkommen an Mixstein.

//Das wird noch ein Abendtreuer.// dacht sich Fin.